



ちどりキッズ 11月号

城東ちどり保育園 (小規模保育事業)

令和5年11月
社会福祉法人 晋栄福祉会
城東ちどり保育園 ちどりキッズ

昼夜の寒暖の差がだんだんと大きくなり、少しずつ冬の訪れを感じる頃となりました。日中のぽかぽかとしたお日さまを感じながら、戸外あそびを楽しみたいと思っています。



子どもの様子

0歳児は戸外に出ることを楽しみに、靴下や帽子を保育士の所に早く履かせて欲しいと持って来てくれます。戸外に出るとたくさん歩けることが嬉しくて、探索活動を楽しんでいます。

1歳児は保育士や友だちと手をつないで散歩に行きます。大好きなダンパーカーや救急車、ミキサー車、トレーラートラックが通ると「あっ、トラック」「バイバイ」と前から後ろからと来る車に忙しく手を振っています。

2歳児は戸外あそびにセロファンをめがねを持って広場や園庭に出かけました。めがねをかけて「何が見えるか探しに行こう」と友だちに声をかけたり、「見える見える」と花や虫を見て楽しんでいました。落ち葉を拾って葉っぱのかんむりも作りました。保育士と一緒に落ち葉をそっと貼り、出来上がると「見て～、〇〇ちゃんの」とどの子も嬉しそうにかぶって見せてくれました。



今月の予定

- 2日(木) 園外保育(せせらぎの里)
- 9日(木) 避難訓練
- 10日(金) 誕生日会
- 13日(月) 身体測定

おしらせ

- ・朝晩冷え込みますが、室内は暖かくしていますので、登降園時は羽織るもので調節をお願いします